cio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Auras se ajustarán a los siguientes plazos.

Redes de caminos.--Fechas limites Presentacion de proyectos. l de septiembre de 1970; ferminación de las obras, i de ene-ro de 1972.

d de saneamiento.—Fechas límites: Presentación de proyec-tos, 1 de septiembre de 1970; terminación de las obras, 1 de enero de 1972.

Cuarto.-Por la Dirección General de Colonización y Orde nación Rural se dictarán las normas pertinentes para la jor aplicación de cuanto se dispone en la presente Orden. la me-

Lo que comunico a VV. II, para su conocimiento y efectos oportunes.

Dios guarde a VV. II. muchos años. Madrid, 8 de julio de 1970

## ALLENDE Y CARCIA-BAXTER

Ilmos, Sres, Subsecretario de este Departamento y Director general de Colonización y Ordenación Rural

ORDEN de 8 de julio de 1970 par la que se aprue-ba el Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de concentración parcelaría de Torrecilla del Monte (Burgos).

Ilmos. Sres.: Por Decreto de 24 de julio de 1969 se declaro de utilidad pública la concentración parcelaria de la zona de Torrecilla del Monte (Burgos) de la Comarca de Ordenación Rural de Lerma.

Rural de Lerma. En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley de Concentración Parcelaría, texto refundido de 8 de noviembre de 1962, y en la Ley de Ordenación Rural de 27 de julio de 1968, el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural ha redactado y somete a la aprobación de este Ministerio el Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de Torrecilla del Monte (Burgos). Examinado el referido Plan, este Ministerio considera que las obras en él incluidas han sido debidamente clasificadas en los grupos que determinan los artículos 23 y 24 de la Ley de Ordenación Rural de 27 de julio de 1968 y que, al propio tiempo, dichas obras son necesarias para que de la concentración parcelaria se obtengan los mayores beneficios la concentración parcelaría se obtengan los mayores beneficios para la producción de la zona y para los agricultores afectados. En su virtud, este Ministerio se ha servido disponer:

Primero.—Se aprueba el Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de Torrecilla del Monte (Burgos), cuya con-centración parcelaria fué declarada de utilidad pública por De-creto de 24 de julio de 1969.

creto de 24 de julio de 1969.

Segundo.—De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 34 de la vigente Ley de Concentración Parcelaria, texto refundido de 8 de noviembre de 1962, modificado por los artículos 23 y 24 de la Ley de Ordenación Rural de 27 de julio de 1968, se considera que dichas obras queden clasificadas en el grupo a) del citado artículo 23 de la mencionada Ley de Ordenación Rural.

Tercero.—La reclacción de los proyectos y ejecución de las obras incluidas en este Plan será de la competencia del Servicio Nacional de Toncentración Parcelaria y Ordenación Rural y se ajustarán a los siguientes plazos:

Redes de caminos.—Fechas límites: Presentación de proyectos. 30 de noviembre de 1970; terminación de las obras, 31 de oc-

tubre de 1972. Red de saneamiento.—Fechas límites: Presentación de proyectos, 30 de noviembre de 1970; terminación de las obras, 31 de octubre de 1972.

Cuarto.-Por la Dirección General de Colonización y Orde nación Rural se dictarán las normas pertinentes para la mejor aplicación de cuanto se dispone en la presente Orden.

Lo que comunico a VV. II, para su conocimiento y efectos opertunes

Dios guarde a VV. II. muchos años. Madrid. 8 de julio de 1970.

## ALLENDE Y GARCIA-BAXTER

limos, Sres. Subsecretario de este Departamento y Director general de Colonización y Ordenación Rural.

RESOLUCION de la Direccion General de Colonización y Ordenación Rural (Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural) por la que se convoca concurso para la concesión de las subvenciones previstas en la Ley 54/1968, de 27 de julio, a las industrias agrarias que se instalen en la conarca de ordenación rural de Valle del North escribentes. Río Asón (Santander).

Se convoca concurso público para la concesión de las subvenciones a que se refiere el artículo 4,º de la Ley 54/1968, de M de julio, de Ordenación Rural, y reguladas en la Orden de la

Presidencia del Gobierno de 10 de enero de 1969, en la comarca de Valle del 100 Ason (Santander), cuya ordenación rural fué acordada por Decreto 2469/1967, de 16 de septiembre. El concurso - e regina per las siguientes

Primera -l'eduan tomas parte en este concurso las Empresas que descen instalar, ampliar o mejorar en la comarca alguna industria de transformación, conservación y manipulación de productos agrarios de la competencia del Ministerio de Agricultura.

No se considerar in auxiliantes las actividades cuya expansión este expresamente restringida o desaconsejada por las disposiciones y normas en vigor a nivel nacional o regional, y en lodo caso el Servicio Manonal de Concentración Parcelaria y Ordenación Hural se reserva la facultad de resolver lo que estime procedente en orden a la concesión de subvenciones, teniendo en cuenta las circumstancias de cada sector y el número y características de las Empresas que concurren, evitando una distribución instigenda de ministrias en la comarca.

y características de las Empresas que concurren, evitando una distribución inadecuada de industrias en la comarca.

Las industrias exceptuadas por los Decretos 899/1963, de 25 de abril, y 1107/1969, de 9 de mayo, deberán contar con la autorización administrativa previa correspondiente.

Las Empresas concursantes que deseen instalar nuevas industrias deberán cumplir las condiciones técnicas, dimensionaies, económicas y sociales minimas exigidas por la legislación vigente que en cada caso les sea de aplicación.

Las ampliaciones y mejoras de industrias agrarias ya establecidas habrán de ser de fal naturaleza, que con las mismas se alcancen, como múnimo ; de una sola vez, aquellas condiciones.

ciones

Segunda de la Empresa e Empresas adjudicatavias del concurso podrun gozar de una subvención de hasta el 10 por 100 (10 %) de la inversion real en nuevas instalaciones o ampliación de las existentes, sin que en cada caso dicha subvención pueda ser superior a cinco millones de pesetas.

pueda ser superior a emeo millones de pesetas.

Las Empresas interesadas podran optar por cualquier beneficio complementario que para similar finalidad pueda establecer la legislación vigente que les sea en cada caso de aplicación, previa solicitud a los Organismos competentes de la concesión del beneficio o beneficios citados. Cuando la industria auxiliable sea objeto de otra subvención por parte de alguna Entidad oficial, el Servicio Nacional de Concentración Farcelaria y Ordenación Rural deducirá el importe de tales subvenciones del importe de los auxilios que en principio pudieran corresponder a consecuencia de este concurso.

Los subvenciones se entregarán previa presentación por la

Las subvenciones se entregarán previa presentación por la Empresa beneficiaria de las actas de puesta en marcha y auto-rización de funcionamiento de las industrias correspondientes,

expedidas por el Organismo competente.

El incumplimiento de las condiciones y garantias ofrecidas o el hecho de no destinar las subvenciones a los objetivos para los que hubieran sido concedidas, dará lugar a la suspensión de los beneficlos acordados por la Administración y, en su caso, ai reintegro de las cantidades que hubieran podido ser permitidos. cibidas.

Tercera.— Las persona, naturales o juridicas que deseen to-mar parte en este concurso deperán presentar la correspondiente solicitud en la Delegación del Servicio Nacional de Concentra-ción Parcelaria y Ordenación Rural de Santander (calle Pasaje Peña, mimero 1), antes del 39 de septiembre de 1970. Harán constar en dicha instancia los beneficios que se soli-citan, acompañando un anteproyecto, por triplicado, de las fu-turas instalaciones, en el que figure con suficiente detalle:

a). Plano o croquis acotado del emplazamiento de la industria, con indicación de la superficie a ocupar por las edifica-ciones y espacios libres y situación del terreno respecto a las localidades próximas y vias de comunicación más importantes, b) Memoria justificativa de las instalaciones proyectadas, en la que se hagan constar las condiciones técnicas, dimensionales,

exonómicas y sociales, con estudio del aprovisionamiento de ma-terias prunas, según comarcas y épocas del año; descripción de la maquinaria a emplear, resultados económicos previsibles, pro-grama de ejecucion y plazo probable de terminación de las obras. c) Planos o croquis acotados de los edificios e instalaciones

proyectados.
d) Presupuesto aproximado i plan de financiación previsto, en el que se acredite documentalmente todas las fuentes financiación de la se accuentran en trámite de cieras que se hube-sen obtenido o se encuentren en tràmite de obteneion. Habra de tenerse en cuenta que las Empresas debau oppeneion, manta de tenerse en cuenta que las Empresas debentener un enotat propio suficiente para cubrir, como mínimo, la tercera parte de la inversión real necesaria en el caso de Empresas y el 20 por 100 de dicha inversión real cuando sean Cooperativas o Asociaciones o Agrupaciones Sindicales de productos, porcentajes que deperán estar desembolsados en su totalidad.

e) En su caso, titulo paridico que acredite la disponibilidad de los terrenos necesarios para el emplazamiento de la industria,
f) Declaración jurada de las subvenciones concedidas o en
proyecto de consecución, para las anstalaciones cuyo auxilio se

Cuarta,—Fi concurso se resolvera por este Servicio Nacional de Concentración Purcelaria y Ordenación Rural, previo informe de la Subdirección General de Industrias Agrarias, antes del 30 de noviembre de 1970